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第
４
回
定
例
会
が
、
１２
月
１２
日
か
ら
１８
日
ま
で
、
７
日
間
の

会
期
で
開
催
さ
れ
、
５
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

　
ま
た
、
各
会
計
補
正
予
算
、
条
例
の
制
定
、
人
事
案
件
な
ど

１２
件
に
つ
い
て
審
議
し
、す
べ
て
原
案
ど
お
り
可
決
し
ま
し
た
。

各会計補正予算
４件

条例制定
３件

その他
２件

発　議
１件

人事案件
２件

以上12件
原案どおり
可決

支援拡大を求む！支援拡大を求む！
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12月定例会　
　
　
今
野　
雅
信　
議
員

ふ
る
さ
と
納
税
に
特
化
し
た
職
員

が
い
て
も
よ
い
の
で
は
。

町
長　
状
況
を
見
な
が
ら
検
討
し

て
い
く
。

企
業
版
ふ
る
さ
と
納
税
に
つ
い
て

町
長
の
考
え
は
。

町
長　
町
関
連
、
首
都
圏
の
方
々

と
話
し
合
い
な
が
ら
、
し
っ
か
り

伸
ば
し
て
い
け
れ
ば
と
思
っ
て
い
る
。

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

ふ
る
さ
と
納
税
の
増
額
に
期
待
す

る
が
、
町
長
の
考
え
は
。

町
長　
特
定
の
業
者
で
は
な
く
、

み
ん
な
で
ふ
る
さ
と
納
税
を
伸
ば

せ
る
よ
う
な
施
策
を
進
め
て
い
く
。

一
般
会
計
補
正
予
算

（
議
案
第
４３
号
）【
全
員
賛
成
】

ふ
る
さ
と
応
援
寄
附
運
営
支
援

ふ
る
さ
と
応
援
寄
附
運
営
支
援

　
　
　
今
野　
雅
信　
議
員

令
和
５
年
の
猛
暑
で
冷
房
機
器
購

入
と
な
っ
た
が
、
小
中
学
校
の
運

動
会
の
開
催
時
期
に
つ
い
て
、
教

育
委
員
会
と
し
て
の
見
解
は
。

教
育
長　
小
学
校
は
春
に
移
行
す

る
方
向
で
進
め
て
い
る
。
中
学
校

は
全
国
学
力
テ
ス
ト
（
４
月
中
旬
）

の
終
了
後
な
ど
を
目
途
に
検
討
中
だ
。

備
品（
可
搬
式
冷
房
機
器
）購
入

備
品（
可
搬
式
冷
房
機
器
）購
入

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

公
立
病
院
線
の
バ
ス
運
行
に
北
村

山
三
市
一
町
で
負
担
す
る
事
に
令

和
２
年
度
か
ら
な
っ
た
。
乗
客
増

に
向
け
た
取
り
組
み
を
。

町
長　
３
市
の
首
長
、
広
域
行
政

の
方
々
と
話
し
合
っ
て
研
究
し
て

い
く
。

山
交
バ
ス
運
行
負
担
金

山
交
バ
ス
運
行
負
担
金乗客減に悩む（山交バス）

猛暑で延期した運動会

統
合
小
学
校
で
は
屋
内
に
プ
ー
ル

設
置
と
い
う
事
だ
が
。
水
泳
の
授

業
に
つ
い
て
の
考
え
は
。

教
育
長　
学
ぶ
べ
き
こ
と
は
学
ば

せ
た
い
思
い
か
ら
屋
内
プ
ー
ル
で

と
考
え
て
い
る
。
ま
た
地
域
の
特

性
と
し
て
ス
キ
ー
も
続
け
て
い
き

た
い
。

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

陸
上
競
技
の
上
位
大
会
を
目
指
し

て
い
け
る
よ
う
な
指
導
体
制
を
。

教
育
長　
町
の
陸
上
競
技
大
会
は

継
続
し
て
い
き
た
い
。
全
町
あ
げ

て
の
指
導
体
制
は
現
在
の
と
こ
ろ

考
え
て
い
な
い
。

物価高騰に対する物価高騰に対する
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12／／12～1８
第4回 定例会

補正予算・条例等

　
　
　
海
藤　
義
則　
議
員

農
機
具
、
農
業
施
設
等
を
新
し
く

取
得
し
た
際
の
補
助
金
の
増
額
に

関
し
て
、
町
長
の
考
え
は
。

町
長　
基
幹
産
業
で
あ
る
農
業
を

支
え
て
い
き
た
い
。
財
政
、
国
や

県
の
支
援
な
ど
い
ろ
い
ろ
調
べ
な

が
ら
進
め
て
い
き
た
い
。

農
業
経
営
高
度
化
支
援
事
業

農
業
経
営
高
度
化
支
援
事
業

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

物
価
高
騰
に
よ
り
給
食
費
の
負
担

が
増
え
る
か
。

教
育
長　
高
騰
分
に
つ
い
て
は
町

で
助
成
し
、
保
護
者
の
負
担
が
増

え
な
い
よ
う
に
し
て
い
る
。

　
　
　
今
野　
雅
信　
議
員

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
取
得
の
普

及
促
進
や
周
知
を
し
て
い
か
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
思
う
が
。

町
長　
普
及
を
高
め
る
様
な
施
策

を
し
っ
か
り
考
え
て
い
く
。

Ａ
Ｉ
を
活
用
し
た
事
務
の
効
率
化

に
つ
い
て
の
考
え
は
。

総
務
課
長　
全
国
的
に
も
ま
だ
研

究
段
階
。
今
後
と
も
検
討
し
て
い

く
。

給
食
給
食
賄賄ま

か
な
い

ま
か
な
い

材
料
費

材
料
費

ワ
ン
ス
ト
ッ
プ

ワ
ン
ス
ト
ッ
プ

特
例
申
請
受
付
業
務

特
例
申
請
受
付
業
務

　
　
　
村
形　
昌
一　
議
員

今
後
の
治
水
対
策
事
業
に
よ
り
内

水
対
策
、
消
雪
道
路
、
流
雪
溝
な

ど
形
状
が
変
わ
る
可
能
性
が
あ
る
。

町
道
認
定
の
議
決
は
後
に
す
べ
き

で
は
。

建
設
課
長　
県
と
し
て
は
道
路
ネ
ッ

ト
ワ
ー
ク
上
、
大
橋
は
必
要
な
い

と
い
う
判
断
。
国
の
補
償
に
よ
っ

て
整
備
す
る
に
は
、
町
道
に
し
て

お
く
必
要
が
あ
る
。

　
　
　
今
野　
雅
信　
議
員

教
育
委
員
会
に
女
性
が
２
名
と
な

る
が
、
女
性
の
活
躍
の
場
に
つ
い

て
町
長
の
考
え
は
。

町
長　
女
性
の
方
々
の
社
会
進
出

は
こ
れ
ま
で
以
上
に
進
め
て
い
き

た
い
。

女
性
の
管
理
職
、
課
長
職
な
ど
に

つ
い
て
は
。

町
長　
検
討
し
て
い
き
た
い
。

町
道
の
認
定（
議
案
第
５1
号
）

【
賛
成
多
数
】

人
事
案
件（
同
意
第
４
号
）

【
全
員
賛
成
】

横山地区から大石田地区を臨む

基幹産業の更なる支援を！

　
庄
司
佳
奈
さ
ん
（
南
通
）
を

教
育
委
員
会
委
員
と
し
て
任
命

す
る
こ
と
に
全
員
が
同
意
し
ま

し
た
。

　
任
期
は
令
和
６
年
１
月
１
日

か
ら
４
年
間
で
す
。

　
海
藤
雅
彦
さ
ん
（
駒
籠
）
を

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
と
し

て
選
任
す
る
こ
と
に
全
員
が
同

意
し
ま
し
た
。

　
任
期
は
令
和
６
年
１
月
２０
日

か
ら
３
年
間
で
す
。

教
育
委
員
会
委
員
の
任
命
に
同
意

固
定
資
産
評
価
審
査
委
員
の

　
　
　
　
　

 

選
任
に
同
意

物価高騰に対する物価高騰に対する

33 　おおいしだ　議会だより　No.179　おおいしだ　議会だより　No.179



小
こ

玉
だま

　 勇
いさむ

　議員   ９ページ
◆農村（村落）共同体の再構築を早急にすべき
◇ソバ乾燥施設の能力拡充を図れ

◆：議会だよりで掲載している記事

村
むら

形
かた

 昌
しょう

一
いち

　議員   ５ページ
◆庄司町長の公約を問う
◆選挙戦で町民から寄せられた声は

大
おお

野
の

 達
たつ

也
や

　議員   ７ページ
◆地域おこし協力隊の定住について

川
かわ

﨑
さき

 義
よし

治
はる

　議員   ８ページ
◆�小学校統合事業計画の児童・生徒数（出生数）は、未来の児
童・生徒数（出生数）と大きなズレはないか
◆�少子高齢化により、町を取巻く環境が急速に変わる。今後の
町の財政をどの様に考えるか
◆町民の方が話しやすい、相談しやすい環境づくり

今
こん

野
の

 雅
まさ

信
のぶ

　議員   ６ページ
◆子育て支援の拡充
◆人口減少対策
◆小学校統合の進捗状況は

　大石田町の様々な課題等について、議員が町に考えを聞くこと
を言います。
　質問内容は、議案とは関係なく自由に決めます。
　質問席は、対面式になっており、答弁者と向かい合い質問します。
　1人当たりの持ち時間は１時間です。

５５
人
の
議
員
が

人
の
議
員
が

一
般
質
問

一
般
質
問

ど
う
す
る

ど
う
す
る
！？！？
大
石
田

大
石
田
一般質問の内容は、以下の
画像を読み取ることで、イ
ンターネット配信を随時ご
覧いただくことができます。

14日 1５日

一般質問とは…
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観
光
活
性
化
の
駅
整
備
と
は
。

町
長　
駅
に
は
、
あ
ふ
れ
る

ほ
ど
の
人
が
い
る
の
で
観
光

し
て
も
ら
え
る
町
に
し
た
い

（
右
下
写
真
）。

大
学
と
の
連
携
協
定
と
は
。

町
長　
武
蔵
野
大
や
芸
工
大

な
ど
の
学
生
に
大
石
田
に
関

わ
っ
て
ま
ち
づ
く
り
の
意
見

を
い
た
だ
き
た
い（
上
写
真
）。

選
挙
戦
で
ど
う
言
わ
れ
た
か
。

町
長　
「
若
い
人
た
ち
で
町

を
明
る
く
元
気
に
し
て
ほ
し

い
」
ま
た
、「
活
気
の
あ
る

町
に
し
て
ほ
し
い
」
と
の
声

が
多
く
寄
せ
ら
れ
た
。

今
後
の
対
応
は
。

町
長　
様
々
な
声
が
寄
せ
ら

れ
た
の
で
町
民
の
ご
意
見
を

大
切
に
、
聞
く
耳
を
も
っ
た

姿
勢
で
寄
り
添
い
た
い
。

町
民
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
声
は

７
月
ま
で
愛
媛
県
副
知
事
で

現
在
は
総
務
省
の
方
と
は
。

町
長　
高
校
の
同
級
生
で
Ｄ

Ｘ
推
進
室
長
を
し
て
お
り
町

に
も
協
力
を
依
頼
し
た
。

全
国
若
手
町
村
長
会
※
と
は
。

町
長　
設
立
総
会
に
参
加
す

る
よ
う
依
頼
が
あ
り
、
同
じ

悩
み
を
持
っ
た
町
村
長
と
情

報
交
換
や
先
駆
的
な
事
例
の

勉
強
を
し
て
い
く
様
な
の
で

参
加
し
た
。

新
た
な
人
脈
を
活
か
し
て

武蔵野大生との交流のようす

「
次
世
代
へ
虹
を
か
け
る
」と
は

村む
ら

形か
た 

昌し
ょ
う

一い
ち 

議
員

私
た
ち
大
人
が
次
世
代
の
子
ど
も
に
胸
を
張
っ

て
タ
ス
キ
を
つ
な
げ
て
い
く

町
　
長

地
元
農
産
品
の
ブ
ラ
ン
ド
化

に
取
り
組
む
と
は
。

町
長　
新
山
寺
す
い
か
等
の

ブ
ラ
ン
ド
を
Ｐ
Ｒ
し
、
農
産

加
工
と
連
携
し
新
た
な
特
産

品
を
作
り
た
い
。

地
元
企
業
・
産
業
の
強
化
は
。

町
長　
新
し
い
事
業
に
チ
ャ

レ
ン
ジ
し
て
も
ら
え
る
よ
う

周
知
し
た
い
。
ま
た
、
町
外

へ
の
物
販
の
Ｐ
Ｒ
に
も
協
力

し
て
い
き
た
い
。

町
内
外
企
業
と
業
務
提
携
し

て
地
域
創
生
と
は
。

町
長　
町
内
外
の
商
工
業
者

を
結
び
付
け
雇
用
創
出
に
つ

な
げ
て
い
き
た
い
。

銀山行きのバス待ち観光客

ど
の
よ
う
な
思
い
か
ら
か
。

町
長　
町
の
出
生
者
数
は
年

度
末
ま
で
１２
人
の
見
込
み
で

あ
り
激
減
し
て
い
る
。
町
の

未
来
に
強
い
危
機
感
を
覚
え

「
子
育
て
支
援
の
充
実
」「
農

業
へ
の
支
援
」「
地
元
企
業
・

産
業
の
強
化
」
を
掲
げ
た
。

「
子
育
て
支
援
は
拡
充
し
て

い
く
」
と
あ
る
が
い
つ
か
ら

か
。

町
長　
財
政
と
の
相
談
だ
が

早
く
拡
充
し
て
い
き
た
い
。

基
幹
産
業
の
農
業
支
援
と
は
。

町
長　
財
政
と
相
談
し
な
が

ら
国
・
県
や
農
協
と
連
携
し

て
支
援
し
て
い
く
。

庄
司
町
長
の
公
約
を
問
う

※全国若手町村会　若手町村長同士が共に本音で研さんし地域の課題解決や活性化に取り組むことを目的とした会
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一
般
質
問
ど
う
す
る
！？
大
石
田



ど
の
よ
う
な
対
策
を
考
え
て

い
る
の
か
。

町
長　
若
い
世
代
の
定
住
促

進
が
不
可
欠
。
若
者
が
地
域

に
残
り
や
す
い
条
件
を
整
え

て
い
く
。

人
口
流
失
を
食
い
止
め
る
た

め
に
は
、
安
心
安
全
な
ま
ち

づ
く
り
が
必
要
で
は
。

町
長　
社
会
福
祉
協
議
会
等
、

関
係
機
関
と
連
携
や
協
議
を

重
ね
て
進
め
て
い
く
。

不
妊
治
療
の
無
料
化
や
妊
活

支
援
な
ど
が
有
効
で
は
。

町
長　
令
和
４
年
度
か
ら
特

定
不
妊
治
療
が
保
険
適
用
と

な
っ
た
。

　
保
険
適
用
と
な
る
生
殖
補

助
医
療
と
併
せ
て
行
わ
れ
る

先
進
医
療
の
費
用
に
関
し
て

は
、
上
限
を
設
け
て
の
助
成

を
検
討
し
て
い
る
。

分
か
り
や
す
い
数
値
目
標
の

設
定
と
施
策
の
検
証
を
。

町
長　
「
大
石
田
町
ま
ち・ひ

と・
し
ご
と
創
生
総
合
戦
略

※
１
」
の
目
標
と
現
状
と
で

は
か
け
離
れ
て
い
る
数
値
も

あ
る
。

　
実
情
に
照
ら
し
合
わ
せ
た

数
値
目
標
を
設
定
し
て
い
く
。

進
捗
状
況
は
。

教
育
長　
学
園
づ
く
り
委
員

会
や
町
民
の
皆
さ
ん
か
ら
多

く
の
意
見
を
い
た
だ
き
、
検

討
を
進
め
、
基
本
設
計
の
最

小
学
校
統
合

終
案
を
完
成
さ
せ
た
。

　
ソ
フ
ト
面
で
は
「
サ
ン
サ

ン
ス
タ
デ
ィ
※
２
」
の
教
科

版
を
行
い
、
小
学
校
３
校
の

児
童
が
共
に
学
ぶ
場
面
も
増

加
し
た
。

今
あ
る
課
題
は
。

教
育
長　
ラ
ン
ニ
ン
グ
コ
ス

ト
の
縮
減
、
道
向
か
い
グ
ラ

ウ
ン
ド
へ
の
導
線
や
雪
対
策

な
ど
が
挙
げ
ら
れ
る
。
課
題

解
決
に
向
け
、
関
係
機
関
等

と
協
議
を
重
ね
検
討
し
て
い

く
。

今
後
の
進
め
方
は
。

教
育
長　
基
本
設
計
最
終
案

に
つ
い
て
住
民
説
明
会
を
開

催
し
た
の
ち
、
１
月
末
に
完

了
を
予
定
し
て
い
る
。

　
そ
の
成
果
品
を
も
と
に
実

施
計
画
に
着
手
し
、
令
和
７

年
度
に
本
体
工
事
を
発
注
す

る
予
定
だ
。

小学校統合整備事業基本設計住民説明会
（1２月２２日 虹のプラザ）

求む給食費無償化！

ど
の
よ
う
な
子
育
て
支
援
を
考
え
る
か

今こ
ん
野の 

雅ま
さ
信の

ぶ 

議
員

現
在
の
支
援
事
業
の
拡
充
を
検
討
し
て
い
る

町
　
長

選
挙
公
約
の
一
番
に
子
育
て

支
援
を
掲
げ
て
い
る
が
。

町
長　
町
の
活
性
化
に
は

「
子
ど
も
が
元
気
な
ま
ち
づ

く
り
」
が
重
要
だ
。
そ
の
た

め
、
子
育
て
支
援
を
一
番
に

掲
げ
た
。 子

育
て
支
援

町
独
自
の
支
援
や
新
た
な
支

援
の
考
え
は
。

町
長　
ま
ず
は
町
独
自
の
支

援
と
し
て
、
小
中
学
校
給
食

費
の
完
全
無
料
化
を
図
っ
て

い
く
（
左
上
写
真
）。
新
た

な
支
援
は
、
財
政
面
を
考
慮

し
な
が
ら
で
き
る
こ
と
か
ら

行
っ
て
い
く
。

ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か
。

町
長　
町
の
人
口
減
少
問
題

は
、
大
き
な
危
機
意
識
を

持
っ
て
取
り
組
ま
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
と
考
え
て
い
る
。

人
口
減
少
対
策

※１：大石田町まち・ひと・しごと創生総合戦略
　�まち・ひと・しごと創生法に基づき、国と県の総合戦略を勘
案して策定した戦略

※２：サンサンスタディ
　�町内の３小学校（３つの太陽：サン）による同学年合同学習
を実施する取り組み
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委
託
型
地
域
お
こ
し
協
力
隊

の
募
集
を
行
う
予
定
は
。

町
長　
す
で
に
個
人
で
事
業

を
有
し
て
い
る
方
に
は
、
業

務
委
託
と
い
う
形
で
の
雇
用

形
態
も
選
択
肢
と
し
て
あ
る
。

来
年
度
３
名
の
方
が
地
域
お

こ
し
協
力
隊
に
任
命
さ
れ
る

予
定
と
の
こ
と
だ
が
、
従
事

す
る
内
容
は
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
２

名
はKO

E�no�KU
RA

の

運
営
、
１
名
は
空
き
家
バ
ン

ク
の
運
営
を
予
定
し
て
い
る
。

（
そ
の
後
、
１
名
か
ら
辞
退

の
申
し
入
れ
が
あ
っ
た
）

町
長
か
ら
５
名
の
地
域
お
こ

し
協
力
隊
に
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
。

町
長　
ま
ち
づ
く
り
を
一
緒

に
な
っ
て
進
め
て
い
き
た
い
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
定
住
に

つ
い
て
ど
う
考
え
る
大お

お
野の 

達た
つ

也や 

議
員

任
期
満
了
後
定
住
起
業
就
業
に
向
け

サ
ポ
ー
ト
し
て
い
く

町
　
長

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
定
住

に
必
要
だ
と
思
う
条
件
は
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
仕

事
、
住
居
、
公
共
交
通
機
関

に
つ
い
て
は
脆
弱
な
分
、
車

も
あ
る
程
度
必
要
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
活
動

が
定
住
定
着
に
ど
う
結
び
つ

い
て
い
る
か
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
全

国
的
な
数
字
の
規
模
か
ら
す

る
と
ま
だ
比
べ
る
段
階
で
は

な
い
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
が
使
用

し
て
い
る
車
の
契
約
形
態
を

リ
ー
ス
か
ら
個
人
負
担
に
変

更
し
、
活
動
費
と
し
て
支
給

し
て
は
。

今
年
度
任
期
が
満
了
す
る
３

名
の
定
住
は
。

町
長　
当
町
と
し
て
は
地
域

お
こ
し
協
力
隊
の
方
に
定
住

し
て
ほ
し
い
と
願
っ
て
い
る
。

聞
き
取
り
し
た
と
こ
ろ
、
１

名
が
検
討
中
、
１
名
は
村
山

地
域
の
他
市
町
村
に
移
住
予

定
、
１
名
は
起
業
し
、
町
内

の
空
き
家
を
改
修
中
と
の
こ

と
だ
っ
た
。

定
住
に
対
す
る
具
体
的
な
サ

ポ
ー
ト
と
は
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
大

石
田
町
支
援
事
業
便
覧
パ
ン

フ
レ
ッ
ト
（
左
中
写
真
）
を

整
備
し
て
い
る
。

現
在
、
協
力
隊
の
方
と
面
談

を
し
な
が
ら
検
討
し
て
い
る
。

リース契約のため、任期満了後は返却となる車
（地域おこし協力隊 利用中）

町の支援はこちらでわかります！

町
長　
地
域
お
こ
し
協
力
隊

が
使
用
し
て
い
る
車
は
、
活

動
用
と
し
て
位
置
づ
け
て
お

り
、
公
用
車
と
な
る
た
め
契

約
形
態
を
変
更
す
る
こ
と
は

困
難
だ
。

「
困
難
」
と
い
う
こ
と
は
、

変
更
は
可
能
な
の
か
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
課
長　
車

両
経
費
等
で
、
活
動
費
と
し

て
支
出
し
て
い
る
自
治
体
も

あ
る
よ
う
な
の
で
、
情
報
収

集
し
た
い
。
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公
立
病
院
、
ご
み
処
理
場
の

建
替
え
は
今
後
の
財
政
面
で

重
要
な
課
題
。

　
１２
月
２２
日
の
住
民
説
明
会

で
説
明
を
し
て
は
。

町
長　
小
学
校
統
合
整
備
事

業
基
本
設
計
住
民
説
明
会
で

は
、
基
本
設
計
を
説
明
す
る

の
が
趣
旨
だ
。

　
公
立
病
院
、
ご
み
処
理
場

の
建
替
え
は
重
要
課
題
で
あ

る
が
説
明
予
定
は
な
い
。

　
そ
れ
ぞ
れ
の
一
部
事
務
組

合
、
構
成
す
る
市
と
協
議
を

重
ね
、
持
続
可
能
な
財
政
運

こ
れ
か
ら
の
町
の
財
政

営
に
努
め
る
。

住
民
の
意
見
を
蓄
積
し
分
析

す
れ
ば
問
題
点
が
わ
か
っ
て

く
る
。
住
民
相
談
室
を
設
置

す
る
等
、
町
民
の
声
を
町
づ

く
り
に
反
映
す
る
仕
組
み
を

作
っ
て
は
。

町
長　
役
場
内
の
業
務
は
多

岐
に
わ
た
る
。
職
員
に
は
来

庁
さ
れ
る
方
へ
丁
寧
に
対
応

す
る
こ
と
を
徹
底
す
る
。
ま

た
、
ア
イ
デ
ア
や
意
見
は
目

安
箱
で
募
集
す
る
。

町
民
が
相
談
し
や
す
い
環
境

令
和
１１
年
以
降
の
児
童
・
生

徒
数
の
推
移
は
、
計
画
立
案

に
必
要
で
は
。

教
育
長　
１１
年
度
以
降
の
数

値
は
不
確
定
の
た
め
公
開
資

料
に
は
記
載
し
て
い
な
い
。

予
想
の
出
生
数
と
し
て
１５
名

と
２０
名
を
設
定
し
て
い
る
。

委
員
会
や
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ

ン
ト
で
町
民
に
内
容
が
伝

わ
っ
た
か
。

教
育
長　
町
民
に
は
ア
ン
ケ
ー

ト
、
町
広
報
な
ど
で
周
知
し

て
き
た
。
今
後
も
進
捗
状
況

を
含
め
さ
ま
ざ
ま
な
方
法
で

周
知
し
て
い
く
。

内
容
が
十
分
周
知
で
き
た
か

学
校
建
設
に
交
付
金
を
活
用

し
て
も
町
の
借
金
は
増
え
る
。

中
学
校
の
空
き
教
室
活
用
等
、

設
計
を
再
考
し
て
は
。

町
長　
「
小
学
校
設
置
基
準
」

及
び
「
設
備
整
備
指
針
」
に

基
づ
き
決
定
し
て
い
る
。
ま

た
、
住
民
説
明
会
等
で
委
員

会
や
議
員
へ
説
明
を
し
、
手

順
を
踏
ん
で
作
成
し
た
。
基

本
設
計
の
再
考
は
考
え
て
い

な
い
。

教
育
長　
規
格
の
違
い
か
ら

小
学
生
が
中
学
校
の
空
き
教

室
を
使
う
こ
と
が
困
難
な
こ

と
や
、
特
定
の
学
年
だ
け
が

中
学
校
の
校
舎
に
入
る
こ
と

に
は
抵
抗
感
が
あ
る
。
空
き

教
室
に
つ
い
て
は
、
有
効
に

活
用
す
る
。

建替え等検討中の施設（上：環境衛生センター、下：北村山公立病院）

統合小学校イメージ図

小
学
校
統
合
事
業
計
画
の

出
生
数
は
適
正
か
川か

わ
﨑さ

き 

義よ
し
治は

る 

議
員

児
童
・
生
徒
数
の
推
移
は
令
和
１０
年
度

迄
で
足
り
る

教
育
長
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措
置
の
要
望
は
、
重
要
な
案

件
だ
。
町
は
統
合
小
学
校
建

設
、
ご
み
焼
却
炉
建
設
、
公

立
病
院
関
連
等
大
型
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
が
山
積
し
、
非
常

に
厳
し
い
状
況
が
続
く
。

　
事
業
の
早
期
着
手
に
つ
い

て
は
、
土
地
改
良
区
と
と
も

に
国
や
県
へ
要
望
し
て
い
く
。

農
地
の
引
き
受
け
手
を
ど
う
す
る

小こ

玉だ
ま

　
勇い

さ
む 

議
員

各
種
イ
ベ
ン
ト
に
出
展
し
、
担
い
手

確
保
に
取
り
組
ん
で
い
る

町
　
長

な
新
規
就
農
者
支
援
事
業
補

助
金
」制
度
を
実
施
し
て
い
る
。

　
ま
た
、
町
農
業
士
会
か
ら

協
力
を
い
た
だ
き
、
２
泊
３

日
の
農
業
体
験
実
習
を
行
い
、

昨
年
度
は
２
名
、
今
年
度
は

１
名
を
受
け
入
れ
た
。

耕
作
放
棄
地
の
増
加
が
心
配

だ
が
。

町
長　
各
地
区
の
農
用
地
利

用
改
善
組
合
の
会
議
を
通
し
、

令
和
４
年
は
１
７
９
件
、
令

和
５
年
は
７９
件
の
貸
し
借
り

が
成
立
し
て
い
る
。

他
市
町
村
の
耕
作
者
が
引
き
受

け
手
に
な
る
現
状
に
つ
い
て
は
。

町
長　
で
き
れ
ば
町
の
土
地

は
町
内
の
人
に
耕
作
し
て
も

ら
い
た
い
。

農
業
者
の
高
齢
化
と
減
少
に

よ
り
農
地
の
賃
貸
借
契
約
の

解
約
が
多
く
な
っ
た
。
引
き

受
け
手
を
ど
う
す
る
の
か
。

町
長　
マ
イ
ナ
ビ
、
新
農
業

人
フ
ェ
ア
等
イ
ベ
ン
ト
に
出

展
し
、
就
農
者
の
掘
り
起
こ

し
、短
期
農
業
体
験
募
集
等
、

担
い
手
確
保
に
取
り
組
ん
で

い
る
。

具
体
的
な
助
成
は
。

町
長　
国
の
助
成
で
は
「
新

規
就
農
者
育
成
総
合
対
策
事

業
」
が
あ
る
。

　
町
で
は
家
賃
や
光
熱
費
を

助
成
す
る
「
新
規
就
農
者
支

援
補
助
金
」
や
農
業
用
機
械

購
入
費
を
助
成
す
る
「
元
気

不
足
す
る
引
き
受
け
手

マイナビ農林水産FEST（仙台市�令和４年開催）

横山第二地区農地整備事業　総事業費88億５千万円　富並川伊蔵堰土地改良区資料

　
町
内
に
引
き
受
け
手
と
な

る
農
業
法
人
等
が
で
き
る
ま

で
は
、
他
市
町
村
の
耕
作
者

が
引
き
受
け
る
こ
と
に
な
っ

て
も
耕
作
放
棄
地
に
す
る
よ

り
は
よ
い
の
で
は
と
考
え
て

い
る
。

今
年
７
月
に
要
望
が
あ
っ
た

と
聞
い
た
が
。

町
長　
横
山
地
区
３
５
４
ha

の
再
整
備
に
つ
い
て
の
要
望

を
受
け
た
。
大
区
画
化
や
ス

マ
ー
ト
農
業
の
推
進
、
用
排

水
路
整
備
は
必
要
と
考
え
て

い
る
。

総
事
業
費
８８
億
５
千
万
円
の

う
ち
、
農
業
者
が
実
際
に
負

担
す
る
額
は
１
億
７
千
万
円

ほ
ど
に
な
る
。
こ
の
負
担
額

は
、
各
種
軽
減
策
を
利
用
す

れ
ば
３
千
万
円
程
度
ま
で
引

き
下
げ
ら
れ
る
。
こ
の
分
を

町
で
負
担
し
て
ほ
し
い
よ
う

だ
が
。

町
長　
農
家
負
担
分
の
予
算

横
山
第
二
地
区
整
備
事
業
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６年生が 議会を傍聴議会を傍聴
　１２月議会４日目（１２／１５）に、大石田小学校６年生
２３人が議会を傍聴しました。
　生徒の皆さんから感想をいただきましたので、全員
分ご紹介します。（紙面の都合上、要約しております。
ご了承ください。）

川﨑義治議員の一般質問を聴きました
小学校統合事業計画の児童・生徒数（出生数）は、未来
の児童・生徒数（出生数）と大きなズレはないか ほか

８ページ参照

　議会でおどろいたのは、
一人の議員の質問に約60分
もかかっていたことです。
　また、質問する人は、質
問を終えたらまたちがう質
問をしていてすごいと思い
ました。

　議会では、私たちが得する話
しかしていなくて、未来のこと
を熱く語っていたなぁと思いま
した。新しい学校の話や町のこ
れからについて知ることができ
て良かったです。

　私が一番おどろいたのは、
一人の質問者だけで一時間も
かかっていることです。
　議会の話の内容はむずかし
くてあまりわからなかったけ
れど、町や町民のことを考え
て、質問していることは分か
りました。

　議員の方々は難しい話
を真剣に議論していてす
ごいと思いました。
　私たち小中学生のため
にしん重に話し合ってく
れてありがたいと思いま
した。

　議会は、ぼくたちが学校でみ
んなと議論する時とはまったく
ちがい、順番が決まっていたり、
一人一人に持ち時間があったり
しました。
　ぼくには、とてもむずかし
かったです。でもなんとなく話
が分かりました。

　町がよりよくなるように、
一人で約一時間もの時間を
かけてじっくり話し合って
いる姿勢を、自分たちにも
活かしていきたいと思いま
した。

　議会では、私たち子ども
から大人まで、町民みんな
の問題について、しっかり
と意見を出し合っていると
ころはすごく見習いたいと
思いました。

　町の議会では、質問
者に対して、町長や教
育長などが、しっかり
話を聞いて、適切な答
えを出していて、すご
いなぁ、政治とはこう
なんだなと思いました。

　初めて議会を見ましたが、小
学校統合の話し合いで、お金を
効率的にどう使うかなどが話題
に出ました。
　ぼくが質問席に立ったら口が
動かなくなると思うので議員の
方たちはすごいなと思いました。

　議会では小学校の空き教室
をどう利用するかとか、手を
あげて発言していました。
　私たちのこれからをどうし
ていくかなどの話し合いをし
ていて、とてもいい話し合い
だと思いました。

� 遠
えん

藤
どう

　寧
しず

久
く

� 青
あお

木
き

　　結
ゆい

� 大
おお

山
やま

　凛
り

久
く

� 小
こ

島
じま

　明
あか り

莉

� 落
おち

合
あい

　奏
そう

太
た

　議会の話し合いでは、未来の
教育の話や住民相談室の話など、
私たち町民に過ごしやすい環境
を作るために色々なことを予想
して話し合いをしていました。
　議会での話し合いを間近で見
れてとても感動しました。

� 今
こん

野
の

　愛
あい

麗
り

� 安
あ

達
だち

　聡
さと

子
こ

� 安
あ

達
だち

　利
り

迦
か

� 海
かいとう

藤　都
つ

紀
き

� 今
こん

田
た

　陽
はる

翔
と

� 齋
さい

藤
とう

　美
み

旺
お
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大石田小学校

　
皆
さ
ん
の
議
会
見
学
の
感
想

文
を
読
み
ま
し
た
。

　
小
学
校
統
合
計
画
の
話
は
す

こ
し
難
し
か
っ
た
か
も
し
れ
ま

せ
ん
。

　
質
問
す
る
内
容
を
わ
か
り
や

す
く
ま
と
め
る
。
聞
き
取
り
や

す
く
話
す
な
ど
大
事
な
こ
と
と

反
省
し
ま
し
た
。

　
町
の
歴
史
や
将
来
の
こ
と
、

家
庭
で
も
話
し
て
み
て
く
だ
さ

い
。
町
の
こ
と
も
っ
と
好
き
に

な
り
ま
す
よ
。�

【
記　
川
﨑
】

議
員
よ
り
コ
メ
ン
ト

議
員
よ
り
コ
メ
ン
ト

　今回の議会が小学校の新
校舎についての話だったの
で、とても興味をもって聞
くことができました。
　日ごろから議員の皆さん
は一生けん命話し合いをし
ているんだなと思いました。

　町の相談室のことや、新し
い校舎のことを話していまし
た。
　一人の議員からの質問に、
教育長たちが受け答えしてい
て、町のことをよりよくして
くれているんだなぁと思いま
した。

　一人ひとりの声がとても
聞きとりやすく、税金の使
い道をよく考えているのが
感動しました。
　話は難しかったけれどこ
んなにも真剣に話をしてい
るのだなと分かりました。

　初めて議会を見に行くので緊
張しました。中に入ってみると
予想と全然違って、裁判所のよ
うな雰囲気を出していて迫力が
あってすごいと思いました。
　想像していたよりも静かに会
議が行われていることを初めて
知りました。

　私がすごいと思ったのは、議
会の人が発言するときは、手を
挙げて発言していたことと、進
める人が一回ごとに名前を言っ
ていたことです。私たちの学級
会と同じように指名されてから
発言するんだなと思いました。

　初めての議会のテー
マが僕たちに関係する
ことなので、60分間あ
きずに聞けました。
　町民の意見を取り入
れてしっかり決めてい
ると思いました。

　初めての議会はまじ
めな話ばかりで、学校
をつくるときに借金を
するかもしれないこと、
ガラス張りになる部屋
を作るべきか、などを
話し合っていてすごい
なぁと思いました。

　質問に対して納得してもら
えるまで回答や再質問をくり
返して一時間近く話し合って
いるのがすごいなと思いまし
た。
　将来の私たちや子どもたち
のために教育のことを本気で
考えてくれているんだなと分
かりました。

　議会をテレビでしかみて
いなくてすごいなと思いま
した。
　令和９年に小学校と中学
校がつながることに対して
の質問やその回答がとても
本格的な議会でした。

　私がおどろいたことは、
一人の質問に対して60分
間ほとんど使って議論し
ていたことです。
　それほど一つのことに
対して町をよりよくした
いという質問する人の意
思が伝わってきました。

　議員一人ひとりが町民の
目線になり話し合っていて
すごいと思いました。
　統合小学校についても効
果的にお金を使い、いい教
育を受けさせるために何時
間も話していてとてもあり
がたいなと思いました。

　初めて議会を聞きまし
た。小学校統合について話
し合っていました。
　自分は統合小学校には入
れないけど、後はい達が安
全に勉強しやすい学校をつ
くってほしいです。

� 斎
さい

藤
とう

　美
み

月
つき

� 庄
しょうじ

司　　倖
こう

� 佐
さ

竹
たけ

　海
かい

俐
り

� 鈴
すず

木
き

　詩
し

愛
あ

音
と

� 齋
さい

藤
とう

　美
み

玖
く

� 佐
さ

藤
とう

　　蓮
れん

� 西
にし

尾
お

　　逞
たくま

� 田
た

中
なか

みいな

� 鈴
すず

木
き

　悠
ゆう

仁
じん

� 村
むら

岡
おか

　　一
いち

� 寺
てら

嵜
さき

　結
ゆ

恵
え

� 髙
たか

橋
はし

　愛
あ

笑
えむ
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新体制 新体制 スタートスタート
　１１月２６日任期満了に伴う町議会議員選挙が、１１月５日に行われました。
　その結果、新人議員４名を含め、新たな議員１０名が選出されました。
　これを受け１１月２７日の第５回臨時会において、議長、副議長が選出されました。
　また、常任委員会委員や議会運営委員会委員、一部事務組合議会への出向議員も選出され、
新しい議会構成での活動がスタートしました。

◆ 尾花沢市大石田町環境衛生事業組合（５人）
大　野　達　也　　　川　㟢　義　治
二藤部　冬　馬　　　村　形　昌　一
小　玉　　　勇

◆北村山広域行政事務組合（２人）
遠　藤　和　好　　　今　野　雅　信

◆北村山公立病院組合（２人）
海　藤　義　則　　　大　山　二　郎

　町民の皆様には穏やかな新春をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。
　昨年の選挙により、新町長が誕生、議会も４
人の新人を迎え新体制で出発しました。
　議会の役割は、行政のチェックと政策提言等
することです。そのために皆様のご意見ご協力
が必要です。今年は昨年実施した模擬議会や、
議会モニター制度等、政治に関心を持っていた
だく活動をして参りますので、重ねてご協力お
願いします。
　今後もこれまで同様、皆様に身近で信頼され
る議会を目指し、全員で頑張って参りますので、
よろしくお願いします。

　この度、三度目の挑戦にて副議長に就任する
ことができました。この職は議会活性化特別委
員会委員長を兼任することになります。
　議会活動とは何か？議会広報の研修に行くと、
どんなに立派な活動をしても、住民に知っても
らえなかったら何の意味もない旨の言葉をいた
だきます。
　それを受けてこの度、大石田町議会としての
ＳＮＳを開設しました。全国の諸議会の中でも、
かなり先駆的な取り組みとなります。
　時代に合わせて情報を発信し、多くの方々か
ら声をいただいて、これからも町民
とともに歩んでいきたいと思います。

大山 二郎　議　長 村形 昌一　副議長

一 部 事 務 組 合 議 会 議 員

1212おおいしだ　議会だより　No.179おおいしだ　議会だより　No.179



決意も新たに決意も新たに11／2７

第５回
臨時会

議会構成
決 定

総務文教常任委員会総務文教常任委員会

厚生産建常任委員会厚生産建常任委員会

　議会事務局・総務課・まちづくり推進課・町民税務課・出納室・教育文化課及び教育委員会所管
を担当します。

　保健福祉課・建設課・産業振興課及び農業委員会所管を担当します。

常任委員会の新体制決まる

委
　
員大

山
　
二
郎

委
　
員遠

藤
　
和
好

委
　
員今

野
　
雅
信

委
　
員村

形
　
昌
一

委
　
員川

﨑
　
義
治

委
　
員大

野
　
達
也

副
委
員
長

二
藤
部
冬
馬

副
委
員
長

海
藤
　
義
則

委
員
長芳

賀
　
　
清

委
員
長小

玉
　
　
勇
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議会活性化検討特別委員会の設置議会活性化検討特別委員会の設置発議第６号発議第６号

可
決　１２月定例会で、議会活性化検討特別委員会の設置についての発議を全員賛

成で可決しました。
　　　　　委　員　長：村形昌一　副委員長：今野雅信
　議会活性化検討特別委員会は、町民の福祉向上と議会の責務達成を目的と
して、議会の活性化策を調査研究する特別委員会です。 全員賛成

広報常任委員会広報常任委員会

議会運営委員会議会運営委員会

　読みやすい議会だよりを作成します。

　議会の円滑な運営を図るため業務を行います。

委
　
員川

﨑
　
義
治

委
　
員小

玉
　
　
勇

委
　
員遠

藤
　
和
好

委
　
員海

藤
　
義
則

委
　
員小

玉
　
　
勇

委
　
員川

﨑
　
義
治

副
委
員
長

大
野
　
達
也

副
委
員
長

芳
賀
　
　
清

委
員
長二

藤
部
冬
馬

委
員
長今

野
　
雅
信
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議会を傍聴しませんか議会を傍聴しませんか
次回の
定例会は

お気軽にお越しください。（議場は役場３階です）
大石田町議会事務局　☎35-2111　内線312お問い合わせ先

３３月月４４日日（月）（月）～～３３月月1515日日（（金金））の予定ですの予定です

期末手当の支給率を変更する期末手当の支給率を変更する

　
令
和
６
年
１
月
1４
日（
日
）

第
３
回
新
春
大
石
田
か
る
た

大
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

参
加
者
延
計
１
４
０
名
の
方

が
参
加
さ
れ
ま
し
た
。
未
就

学
の
部
で
は
昨
年
の
優
勝
者

が
２
連
覇
。
ジ
ュ
ニ
ア
の
部

の
決
勝
戦
は
６
年
生
対
２
年

生
の
戦
い
に
、
一
般
の
部
で

は
昨
年
惜
し
く
も
準
優
勝
者

が
、
悲
願
の
優
勝
を
も
ぎ
取

り
ま
し
た
。
抽
選
会
も
あ
り
、

参
加
者
だ
け
で
な
く
、
観
客

の
ご
家
族
も
大
い
に
盛
り
上

が
り
ま
し
た
。

�

【
記　
大
野
】

表
紙
の
こ
と
ば

議会中継動画
配信しています
　大石田町議会では、本会議の様子を動画
で配信しています。
　以下の画像をスマートフォン等で読み込
むことで配信サイトをご覧いただけます。

可
決

　
小
玉
勇
議
員（
来
迎
寺
）

を
監
査
委
員
と
し
て
任
命

す
る
こ
と
に
全
員
が
同
意

し
ま
し
た
。

　
任
期
は
令
和
５
年
11
月

２７
日
か
ら
４
年
間
で
す
。

監
査
委
員
の
選
任
に

同
意

議案第４１号　大石田町特別職の職員の給与に関する条例
　　　　　　　・�人事院勧告等にあわせ、特別職の職員の期末手当の支給

率を引き上げるため条例を改正する。
全員賛成

議案第４２号　大石田町一般職の職員の給与に関する条例
　　　　　　　・�人事院勧告等にあわせ、一般職の職員の給料の額並びに

期末手当及び勤勉手当の支給率を引き上げるため条例を
改正する。

全員賛成

議案第４０号　令和５年度大石田町一般会計補正予算
　　　　　　　・�歳入歳出８９２６万円を追加し、総額

５８億１６５６万円とする。
全員賛成

直近の動画は、
最下段にあります
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■
広
報
常
任
委
員
会
■

委
員
長�

二
藤
部
冬
馬

副
委
員
長�

大
野　
達
也

委

員�

遠
藤　
和
好

委

員�

川
﨑　
義
治

委

員�

小
玉　
　
勇

　
　
　
初
　
春

　
元
日
発
生
し
た
能
登
半
島
地

震
に
よ
っ
て
被
災
さ
れ
た
方
々

の
生
活
が
一
日
も
早
く
日
常
に

戻
る
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。

　
１６
年
ぶ
り
の
選
挙
戦
と
な
り
、

議
会
は
１１
月
２７
日
新
し
い
構
成

と
な
り
、
１０
人
中
４
人
が
新
議

員
と
な
り
ま
し
た
。

　
広
報
常
任
委
員
も
新
人
３
人

を
含
み
、
委
員
長
以
外
４
人
交

代
と
な
り
ま
し
た
。

　
読
ん
で
も
ら
う
に
は
ど
う
す

る
か
。
議
会
の
内
容
を
詳
し
く

伝
え
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
が
、

活
字
が
多
す
ぎ
る
と
ど
う
な
る

か
、
少
な
い
字
数
で
伝
え
る
こ

と
が
で
き
る
の
か
、
両
立
さ
せ

る
こ
と
は
難
し
い
で
す
が
、
新

人
の
フ
レ
ッ
シ
ュ
な
感
覚
が
一

味
違
う
広
報
を
生
み
出
す
こ
と

と
期
待
し
て
い
ま
す
。
本
年
も

議
会
だ
よ
り
を
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。�

【
記　
小
玉
】

編
集
後
記

森　進一 森　進一 さんさん代表取締役

有限会社一二三建設工業
DRAGON RASH
FITNESS & BOXING GYM

DRAGON RASH
FITNESS & BOXING GYM

ジムを始めたきっかけは
Ａ　�子どもから高齢者まで健

康について考える施設を
やりたいと思い、チャレ
ンジしました。

これからの目標は
Ａ　�健康増進施設の認定を目指します。

幅広い年齢の方に活用してほしいです。

ジム名の由来は
Ａ　�Drag�on�ash「ダラダラ

していたら灰になる」と
いう言葉をもじって、自
分も灰にならないように、
との思いで名付けました。

議会へひとこと
Ａ　�議員の方も是非会員になってください。

健康な体で議会を活発にしてもらえ
ればと思います。

ジムの設備について教えて
Ａ　�ＡＩを使った最新マシン

を導入しています。高齢
者でも簡単に操作できます。

建設業とフィットネス＆ボクシングジムという異業種の
仕事をしてみての感想は
Ａ　�任せられる建設業の従業員とフィットネス＆ボクシングジムの

スタッフに恵まれています。自分も忙しい方が楽しくやれます。

町町のの起起業業家家 Vol.14

　フィットネスジムの設備を見て、
一流の機材を使用していることに
びっくりした。
　この設備なら自分も会員になろ
うと思った。� 【記　遠藤】

議員から一言

大石田町大字大石田645-1
TEL　0237-53-9173
営業時間　1０：００～２０：００（不定休）

住所：朝日町　　　年齢：�５０歳
家族構成：妻、長女、長男、母
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